

Journée de l'archéologie : l'archéologie de l'alimentation.

Atelier 1 : Tri des déchets de cuisine trouvés lors des fouilles du château médiéval de la Roche-Maurice.

L'atelier était tenu par trois bénévoles du CFRA (Centre de formation et de recherches en Archéologie). Chaque bénévole prenait en charge 3 à 4 élèves pour les former au tri en archéologie.

Objectifs :

- comprendre des méthodes utilisées en archéologie.
- comprendre la société féodale, les inégalités sociales à travers l'alimentation.





Atelier 2 pour les 6^e : Une romanisation de l'alimentation dans l'Empire romain ?

Par Estelle Yven.

Atelier 2 pour les 5^e : Découverte de l'Amérique et changements dans l'alimentation.

Par Estelle Yven.